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O Vereador Fabiel Zarth¸ do MDB, saudou a todos e disse querer inicialmente fazer 
um gancho no comentário do colega Rodrigo na última sessão, naquele caso do 
acidente na Rua Fernando Ferrari, envolvendo um operador de máquinas concursado, 
com relação aquele projeto rejeitado pela maioria dos Vereadores nesta Casa e as 
trinta horas que aquela comunidade, aquela rua ficou sem energia elétrica. Informou 
ter sido questionado por moradores, pois o Excelentíssimo Senhor  Prefeito Municipal 
teria dito que o acidente ocorreu porque a maioria dos Vereadores rejeitaram a 
contratação emergencial de operadores. Afirmou que os meios nunca justificaram os 
fins e questionou se esse acidente tivesse ocorrido com qualquer outro funcionário, o 
que espera que nunca mais ocorra, se a justificativa por parte da administração seria a 
mesma ou foi porque simplesmente ocorreu com o funcionário Wilmar. Salientou que 
teria sido muito mais prudente e responsável por parte da administração ter assumido 
a responsabilidade e ter agilizado o processo com a RGE.  Outro assunto abordado foi 
sobre o problema com a iluminação pública de led no Município, dizendo ter 
aguardado algumas semanas para falar dessa questão para ver se iria melhorar, mas 
só piorou. Disse que todos são sabedores que desde fevereiro e março do ano 
passado a iluminação de vapor de mercúrio foi substituída por led e desde então os 
problemas aumentaram e as reclamações começaram a surgir desordenadamente, 
pois todos os dias é procurado e questionado sobre essa questão da iluminação de 
led. Informou que teve luminárias que funcionaram uma semana, outras quinze dias, 
outras trinta dias e assim por diante. Afirmou que o problema persiste até hoje, 
levando às vezes trinta dias ou mais para a empresa vir consertar ou fazer os reparos 
na iluminação pública que é de direito do contribuinte, que paga mensalmente na 
conta de energia elétrica o percentual de iluminação pública. Pediu para a 
administração que se manifeste e resolva este problema o mais rápido possível. 
Finalizando, disse que, apenas para reflexão interna da Câmara e da comunidade, 
todos são sabedores da barbárie, aquela chacina que aconteceu no município de 
Saudades, no Estado vizinho de Santa Catarina, na manhã de ontem. Sugeriu que 
esse assunto fosse debatido com olhares um pouco mais próximo, pelo nossa 
comunidade, pela Câmara de Vereadores, pelo Conselho de Educação, pela 
Secretaria da Educação, para que isso não ocorre e espera também que isso nunca 
mais ocorra, esse tipo de chacina. Falou que aqui todos são pais ou a maioria é pai e 
mãe de família e às vésperas do dia das mães, uma barbárie desta, como aconteceu 
ontem, lhe faltam até palavras para colocar. Acredita que, quem sabe, possam discutir 
sobre isso, em uma audiência pública no Município, sobre alguma espécie de 
prevenção nesse sentido, para que esse tipo de episódio, esse tipo de cena não 
aconteça e espera também que isso nunca mais volte a acontecer aqui próximo. 


